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第２６３４回      例 会 報 告      ― ９ 月 ２７ 日 ― 

gatuga 

 

会 場 ： 多摩信用金庫国分寺支店３階 

○清水 晶子様 (東京武蔵国分寺ＲＣ) 

 

 

皆様、こんにちは。 

今月の１７～１９日の３日間『ＲＹＬＡ２０２２』

が行われました。コロナ禍で３年ぶりの開催と

なり、当クラブから推薦した、鉄道総合技術研

究所より向嶋様、国分寺市役所より茂呂様の 

２名が参加し受講して頂きました。最終日には幹事と奈須副委員

長と共に参加し、皆様の雄姿をこの目で見て参りました。また、地

区の委員会に出向している藤岡会員は、３日間泊りがけで、裏方

として活動して頂きました。本当にお疲れ様でした。そして、あり

がとうございました。 

この最終日のアワード授与式では、参加者一人一人が「あな

たの夢はなんですか。」の問いに、５分間という短い時間内に、伝

えたい内容を分かりやすく説明されていたのが印象的でした。そ

れを聞いていて僕自身ハッとしてしまい、「僕の今の夢ってなんだ

ろう。」、今よりも若い頃は、「こーしたい、あーなりたい、こんな世

の中にしたい」等々あったのですが、今改めてその問いに対し、

漠然とした答えしか思い浮かばず、自分自身少々ショックを受け

ました。「年齢なんか関係ない。いくつになっても夢は持ち続ける

べきなのだ。」と改めて考えさせられる一日でした。ＲＹＬＡｒ ｉａｎ

になられたお二人には１０月１８日の例会にお越し頂き、

セミナーの報告を頂戴する運びとなっております。  

さて、本日のクラブ協議会ですが、２週続けての開催と

なります。ロータリーを知って、好きになって、共に楽しむ。

年度当初より言い続けておりますが、ロータリー情報委員

会の鳥居委員長に、その想いをカタチにして頂きました。

全会員を巻き込んでのアンケートを実施した所、それにし

っかりと多くの会員の皆様に応えて頂き、質問や疑問に答

えるのに嬉しい悲鳴だと聞いています。配席もベテランと新

会員が隣同士となるよう配慮した形となっています。互い

に質問をぶつけ合って頂きたいです。四つのテストにもあ  

会員数： ３８名  免除： ３名  メーキャップ済： ０名 

欠席： ２名  出席率：  ９６．７％ 

る、『みんなのためになるかどうか』を常に意識し、５７年

の歴史と伝統を礎に『変えるべきもの』、『変えてはいけ

ないもの』をしっかりと議論し、見極めた上で、これから先

の国分寺ＲＣの為に、沢山の想いが詰まったクラブ協議

会にしたいと思います。誰かがやってくれるだろう、自分

とは関係ないといった『他人事』ではなく、『自分のこと』

として問題や課題に取り組んで頂き、一人一人が当事

者意識を持って、活発な議論が出来ます事を期待して、

会長の時間とさせていただきます。本日はどうぞよろしく

お願い致します。 

 

高椙会員の葬儀は原則として家族

葬で執り行われますが、一般会葬者と

してお焼香については、１０月２日１６

時から１７時の時間帯でお願いします。 

次に、「世界ポリオデー２０２２」が 

１０月２４日に開催されます。会長幹事、鳥居会員、田

中一也会員で参加予定になっておりますが、参加希望

の方は１０月４日までに事務局に申し出てください。  

ＰＢＧ５０周年記念式典のご案内です。２０２３年３月

１９日から２５日をロータリーウィークとして、グアムにて

開催される予定です。参加申し込みなど、詳細なご案内

は後日改めてさせて頂きます。 

本日から２週続けて、ロータリー情報・規定審議・クラ

ブ細則委員会によるクラブ協議会を予定しております。

皆様の活発なご意見お待ちしておりますので、よろしくお

願いいたします。 

 

 

 

炉辺会合の予定表を作成しましたので、

ご参加の方はご予定ください。炉辺会合に

ついては後ほど詳しくお話しいただきます。 

また、指名委員会としてもご報告です。

次々年度の会長幹事につきましては候補 

の方を決めて改めてお願いのご連絡をいたしますので、お受

けいただきたく、宜しくお願いいたします。 

 

国際ロータリー会長 

ジェニファー・ジョーンズ 

「イマジン  ロータリー」 

IMAGINE ROTARY 

委  員  会  報  告 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ 

国際ロータリー第 2750地区多摩中グループ 
2022～2023年度  会長 宍戸 隆介 

Vol.57  No.7   令和 4年 9月 27日 

「 想 い を カ タ チ に 」 

本 日 の 司 会  谷 田 Ｓ Ａ Ａ 委 員 

 

お 客 様 紹 介  宍 戸 会 長 

 

開会宣言・点鐘  宍 戸 会 長 

 ロータリーソング  『それでこそロータリー』 『奉仕の理想』 

 

親睦活動・出席委員会  神尾副委員長 

 

幹 事 報 告  池 田 幹 事 

  

 

ロータリー情報委員会  鳥 居 委 員 長 

  

会 長 の 時 間  宍 戸 会 長 

 



◇司会：鳥居委員長  

本日のクラブ協議会は、ロータリー情報・規

定審議・クラブ細則委員会のうち、ロータリー

情報に関するクラブ協議会となります。 

会員の皆さんには、事前に「入会５年未満

会員へのアンケート」と「中堅・ベテラン会員へ 

のアンケート」にご協力くださりありがとうございます。このような

アンケートは比較的回答率が悪いのが通例ですが、予想に反し

てよい回答率でうれしく思います。具体的には、会員３９名中、回

答は１７名で回答率４３．６％でした。急きょ、次回も引き続き、 

ロータリー情報に関するクラブ協議会となります。 

１．メークアップ、ニコニコボックスって  

そもそも何ですか。  

回答者：大髙会員  

ニコニコボックスは自由意志で寄付金を入

れる箱です。特大ニコニコは１万円以上、大ニ

コは５，０００円～１万円、ニコニコが５，０００ 

円以下です。メークアップというのは例会に出 

席できない場合、他クラブの例会に参加する事です。 

２．メークアップのやり方について詳しく  

教えてほしいです。  

回答者：髙橋会員  

まずは２７５０地区の例会予定をご確認くだ

さい。そしてメークアップ料がクラブによって違

うこと、昼食準備の関係もありますので、事前

にご連絡ください。簡単な方法として９月度を 

例としますと、東京立川こぶしＲＣはメークアップ表が用意されて

いて、例会に出なくても名前を書くだけでメークアップができまし

た。東京ピースウィングロータリーＥクラブではＰａｙＰａｌやクレジッ

ト決済を利用し、５００円でメークアップ手続きができます。 

また、現在は年度内のメークアップで出席扱いにできますの

で、まだの方は宜しくお願いいたします。 

清水晶子様（東京武蔵国分寺ＲＣ）：久しぶり

にみなさまの笑顔を見られたのでニコニコしま

す。宍戸会長・池田幹事：本日は、ロータリー情

報・規定細則委員会によるクラブ協議会が行わ

れます。皆様の積極的なご意見、ご参加を楽し 

みにしております。髙橋会員：親睦委員会のゴルフコンペにて頂い

た賞金をニコニコします。順位は不明です。小川会員：高椙健一様

の訃報に接し、これまでのＲＣへのご奉仕に感謝しニコニコ致しま

す。趣味のゴルフの事です。関東七クラブの交流戦で８４名中２位と

なりました。名誉な事で嬉しく、ニコニコします。神尾会員：９／１９に

親睦委員会のプチ親睦ゴルフで、楽しい１日を過ごしました。ロータ

リー関係のゴルフは初めてでした。井口会員：飯沼会員のおど

り！！最高でしたのでニコニコ致します。岡田会員：９／１９に開催

された親睦活動・出席委員会親睦ゴルフコンペで優勝したのでニコ

ニコします。田中将太郎会員：先日の親睦活動出席委員会の親睦

コンペで先輩方と楽しい１日を過ごさせて頂き、３位を頂きましたの

でニコニコします。大髙会員：９／１９に親睦委員会メンバーと髙橋

会員、岡田会員、荒井会員で青梅ゴルフクラブへ行ってきました。と

ても楽しい１日となりましたのでニコニコします。 

３．炉辺会合とはなんですか。  

回答者：関口会員  

炉辺会合とは、会員の自宅・周辺に集ま

り、会員同士の友情を深めることが本来の

目的です。私自身入会して２０年程ですが、

その前の会員も自宅等に集まり友情を広げ

ていました。 

参加者はパスト会長～新会員まで、合計で９～１０名程で

集まります。お酒が入れば普段言えないことも言えたり、親しく

なれば例会への参加もしやすくなると思います。不明点があ

ればある程度お答えできると思いますので、パスト会長の

方々に聞いていただければと思います。 

４．ニコニコボックスをする時について  

教えてほしいです。  

回答者：近藤会員  

嬉しいことがあれば何でもいいです。最

近私がニコニコした内容は、東京税理士会

２万名のうちの４名に選ばれて表彰された

こと、ひ孫が産まれたことです。つまり内容

は何でも良いので、嬉しいことがあればニコ 

ニコしています。私は１回の金額は３，０００円ですが、頻繁に

出すようにしています。 

５．全世界のＲＣの活動での成果を  

知ってほしいです。  

回答者：馬場会員  

ＲＣは世界平和を求めて奉仕活動を行っ

ています。重点項目がいくつかあり、平和

のため、疾病のため、母子の健康のため、

教育のため等、地域により条件が違います

ので、それを改善していこうと活動をしてい

ます。 

特にポリオについて、私が入会した２０数年前は世界に３５

万件以上の発症がありましたが、ポリオの予防接種により数

十件程に削減されました。これもＲＣの活動の成果だと思いま

す。最後の数例を失くすというのが非常に難しいのですが、ポ

リオ０を目指し、会員の一人として協力していければと思って

います。 

平和ということに関しては、長い年月をかけて人材の育成

が必要だと思います。ロータリーは奨学金で支援をしていて、

この奨学金を活用し、国連で仕事をしたり、医療従事者となっ

たり、研究をしたりなど貢献している方がたくさんいらっしゃい

ます。日本ですと国連難民高等弁務官の緒方貞子さん、宇宙

飛行士の山崎直子さん等、このような方々をＲＣが支えている

と思うと誇りにも思いますし、これからもＲＣ活動に努力してい

ければと思います。 
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ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス  神尾副委員長 

  

ク ラ ブ 協 議 会 


